

## Der Ineos Grenadier fährt vor Publikum

Die Produktion soll im nächsten Jahr im dann ehemaligen Smart-Werk im Elsass anlaufen, jetzt zeigte sich der Ineos Grenadier vorab erstmals öffentlich vor größerem Publikum. Beim Goodwood Festival of Speed im Süden Englands begleitete der Geländewagen das Ineos-Radsportteam auf der Bergrennstrecke, zu dem der britische Olympiasieger Owain Doull, der aufstrebende belgische Star Laurens De Plus und der britische Straßenrennchampion Ben Swift gehören. Der Grenadier wurde von Esteban Gutiérrez, Profi-Rennfahrer beim Team Mercedes AMG Petronas F1, pilotiert.

Erst vor wenigen Tagen hatte Ineos Automotive erste Bilder des Interieurs gezeigt. Die Besucher des Festival of Speed konnten den Grenadier im First Glance Paddock begutachten, wo neue Fahrzeuge vorgestellt werden. Zwischen tiefer gelegten Supersportwagen und Luxus-Coupés genoss der robuste Offroader viel Aufmerksamkeit. Die Auftragsbücher werden im Oktober 2021 geöffnet. Erste Auslieferungen sind ab Juli 2022 geplant. (ampnet/av)

---

## Bilder zum Artikel



Goodwood Festival of Speed 2021: Der Ineos Grenadier begleitet das hauseigene Profi-Radsportteam.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ineos



Goodwood Festival of Speed 2021: Der Ineos Grenadier begleitet das hauseigene Profi-Radsportteam.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ineos



Goodwood Festival of Speed 2021: Ineos Grenadier.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ineos



Goodwood Festival of Speed 2021: Esteban Gutiérrez am Steuer des Ineos Grenadier.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ineos

---